

Crónica rimada Antilópez (28-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 28-11-2021 21:10:36

¿Con qué pensamiento oscuro
Usted invitó a Maduro
a nuestra tan linda Nación,
a su toma de posesión?

Esta no es fiesta privada
su actitud va desfasada
aclare bien, ¿qué le pasa?,
tal evento no es de casa.

Pa' que invite a quien le plazca
a cantina, bar o tasca;
Señor López se equivoca
la diplomacia trastoca.

El país no tiene amigos
dictadores como el "bigos",
ni asesinos de inframundo,
México es amigo del Mundo.

De aquel de buena ventura,
del que vive en la cordura,
del que ama el bien, la paz,
se lo digo así . . . sin más.

¿Lo qué pasa en Venezuela
no lo lastima o lacera?,
¿como humano no le afecta?,
tome la actitud correcta.

Retire la invitación
entre en conciencia y razón,
no se me ande equivocando
la ONU lo está observando.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 28 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)